



### 8月26日

大規模災害などの発生に備え、株式会社ほっかほっか亭総本部様と「災害時における物資の供給に関する協定」を締結しました。これは、市の要請に基づき、食料や飲料水の提供などを行っていただくものです。今後も防災対策の推進に努めていきます。



### 8月27日 子ども博士育成講座

貝塚学  
フィールドワーク  
(丸山古墳～八品神社)



生態学  
自然遊学館

### 8月29日

市役所4階中会議室で「スマホ教室 中級編」が開催されました。

参加者は「地図アプリの使い方が分かってよかった」「行き先や交通手段・到着時間などがわかるのが便利」「待ち合せに利用したい」と話していました。



天文学  
善兵衛ランド



動画はこちら



### 8月28日

市民福祉センター6階多目的ホールで「第17回KAIFAサロン～アンデスの風にのせて～」が開催され、市内外からたくさんのかたが参加しました。

ペルー出身の演奏家アントニオ・カマケさんは、大小様々な民俗楽器を巧みに操り、神秘的な音色で南米の音楽を演奏されていました。



動画はこちら



### 9月13日

コスモシアター大ホールで「シニアフェスタかいづか」が開催されました。

式典の後、演芸会が行われ、15組のみなさんが日頃の成果を披露しました。演目は、カラオケ・踊り・楽器演奏などバラエティ豊か。出演者の熱演に観客席から、盛大な拍手がわき起こっていました。



### 9月4日

山手地区公民館で「貝塚三中軽音フェスティバル」が開催されました。

貝塚三中軽音部のみなさんの元気な演奏や水間寺周辺をロケ地としたYouTubeで配信中のドラマ「ラブソングのつくりかた」の上映会、脚本家の講演や半熟BLOODによるエンディング曲の披露など、盛りだくさんのフェスティバルとなりました。



### 9月5日

総合体育館で「スポーツ教室 リラックスヨガ(10回シリーズ)」が行われ、19人のかたが参加しました。

初日のこの日は、基礎を中心に筋肉をほぐしていました。

参加者は「久しぶりで緊張したが、とても気持ちよかった」「リラックスして楽しくできた」と笑顔で話していました。



### 市長行動録

### 婚姻満50年 夫婦を祝う会

9月2日(金)、「婚姻満50年夫婦を祝う会」を開催しました。

本市では毎年9月を敬老月間と定めており、他にも「シニアフェスタかいづか」や、市内最高齢者および満100歳を迎えられるかたへの市長訪問などの各種行事を開催しています。

今年度は35組のご夫婦にお越しいただき、私からのお祝いの言葉と、記念品を贈らせていただき、夫婦生活50年の節目をお祝いしました。

今から50年前の昭和47年と言えば、沖繩がアメリカ合衆国から返還された年になります。また、本市で第二阪和国道の供用が開始された年でもあります。



これまでの間、ご夫婦ともに健康を維持され、この日を迎えていただき、市長としても大変喜ばしく思います。みなさまがいつもまでも健康でいきいきと暮らし、いてくれるよう、充実を図ってまいります。

公共交通施策・介護予防施策などの充実を図ってまいります。

問合せ先 行動録に関すること…秘書課 ☎072-4333-7316

婚姻満50年夫婦を祝う会に関すること…高齢介護課付担当 ☎072-4333-7040



マイ広報紙



つげさんフェイスブック



つげさんツイッター

